

« Bien-cuit » Monseigneur Gérard Dionne
le samedi 24 février 2007

Bénédition

Chers amis,

Avec vous, je veux bénir le Seigneur de toute cette assemblée fraternelle et extraordinaire que nous formons. Plus de cinq cents personnes pour prendre part à un rôtissage d'amour en règle.

Je veux bénir le Seigneur pour tous ces grillages, ces flammes et ces rôtis d'amour qui vont nous être servis et pour tous ces éclats de rire que nous pouvons déjà anticiper.

Je ne veux pas allumer le feu tout de suite mais je dois avouer bien humblement que jamais je ne pourrais faire une bénédiction aussi longue et aussi merveilleuse que celle que Mgr Dionne sait si bien le faire, et même en latin.

Comme le dit si bien le thème du Carême 2007, « Réjouissons-nous car l'amour du Seigneur est sans limite », en soulignant les engagements de Mgr Dionne, en soulignant le 20^e anniversaire de la Fondation Saint-Louis-Maillet et les 61 ans du Collège Saint-Louis, nous avons là des raisons merveilleuses pour bénir le Seigneur.

— Réjouissons-nous pour toutes ces personnes qui, pendant la guerre et aux lendemains de la seconde guerre mondiale, ont préparé l'aménagement d'un collège classique au Madawaska.

— Réjouissons-nous pour le premier évêque d'Edmundston, Mgr Marie-Antoine Roy, qui a fondé le Collège St-Louis et qui lui a donné, par son mandement pastoral de février 1946, sa première chartre d'enseignement.

— Réjouissons-nous pour tous les 116 Pères Eudistes qui ont animé et dirigé ce Collège, cette Université St-Louis, les uns consacrant un an, les autres cinq ans, 10 ans, 15 ans et même 38 ans de leur vie.

— Réjouissons-nous pour les Religieuses Hospitalières de Saint-Joseph, les prêtres diocésains, les professeurs laïcs qui se sont dépensés sans compter pour cette oeuvre d'éducation supérieure dans notre milieu.

— Réjouissons-nous pour la magnifique contribution des parents et le support financier indispensable et continu de toute la population au cours de ces années, en particulier par le Club 200 et la Fondation Saint-Louis-Maillet, depuis 20 ans.

— Réjouissons-nous pour tous ceux et celles qui poursuivent aujourd'hui l'oeuvre commencée il y a déjà plus de 60 ans; personnel administratif, personnel enseignant, personnel de soutien, gouvernements municipal, provincial et fédéral.

— Réjouissons-nous pour ces milliers et ces milliers d'étudiants et étudiantes qui, depuis plus de 60 ans, ont entrepris et poursuivi des études supérieures, avec courage et ténacité, béni soit-tu pour la génération actuelle.

Daigne bénir ce repas, au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen.